
COMUNE DI CESENA 
 

 ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
 

 QUARTIERE n. 9 - "AL MARE" 
 
 

VERBALE N. 01 ANNO 2016 
 
 

Il giorno 26 gennaio ore 20,45 nella sede del quartiere in Cesena, via prov.le Sala, 1249, 
si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda 
convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i Signori: 
 
Presenti       Cognome e nome dei consiglieri        Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 
 
P AMBROSINI ATHOS P DALL’ARA NICOLETTA 
P BONI GUERRINO  P NOVELLI SAURO  
P FUSAROLI ALESSANDRO  P RAVEGNINI FEDERICO  
A GIUNCHI FRANCESCO  P QUERCIOLI GABRIELLA  
A GIUNCHI ALBERTO AG MONATANARI ANDREA 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 07  consiglieri su 10 assegnati al 
Consiglio, il presidente Nicoletta Dall’Ara dichiara aperta la seduta  



Odg 
1. approvazione verbale seduta precedente, 
2. osservazioni alla “Variante al PRG 2000 – 1/2014, parere, 
3. videosorveglianza prossimi appuntamenti, 
4. consuntivo iniziative Natale, 
5. programmazione iniziative 2016, 
6. aggiornamento gita Roma, 
7. comunicazioni dei coordinatori di commissione, 
8. varie ed eventuali. 
 
 
PRIMO PUNTO 
Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità. 
 
 
SECONDO PUNTO 
Il Presidente prende la parola per comunicare che è arrivata una richiesta di parere da 
parte dei proprietari di un terreno in località Ruffio I, ove come indicato nel PRG 2000 
doveva essere realizzata una strada detta tangenziale. I proprietari ora chiedono visto e 
considerato che l’attuale PRG destina l’area come area agricola che la stessa venga tolta 
dalle previsioni urbanistiche. 
Prende la parola Sauro Novelli che spiega che il progetto di realizzare una tangenziale era 
stato pensato per alleggerire il centro abitato di Ruffio dal traffico ma che tale progetto da 
tempo discusso per il suo costo elevato e pertanto di difficile realizzazione . Il consigliere 
Fusaroli fa presente che comunque sarebbe necessaria strada che potesse ridurre il 
traffico dal centro abitato di Ruffio. 
Preso atto ad ogni modo della raggiunta impossibilità di realizzare l’opera e considerata la 
richiesta dei proprietari si ritiene opportuno che gli stessi possano disporre della loro 
proprietà secondo le  modalità che agli stessi sono più convenienti. Si precisa comunque 
che quanto scritto nella richiesta in merito al parere del Quartiere lo stesso si riunisce 
questa sera e per la prima volta affronta tale tematica e pertanto non è corretto quanto 
scritto che ha già espresso dei pareri. 
 
 
TERZO PUNTO 
In merito al terzo punto il Presidente del quartiere comunica che il prossimo 1  febbraio si 
terrà l’assemblea pubblica con la presenza del Sindaco e dell’ ass.re Dionigi per 
presentare il progetto di videosorveglianza. Fusaroli prende la parola per esprimere 
perplessità sui costi elevati e sulla manutenzione della rete, mentre Ambrosini osserva che 
sarebbe interessante se la rete potesse essere utilizzata anche dai privati e dalle aziende. 
Il consigliere Novelli vorrebbe comprendere chi si occuperà di detenere i dati e come 
questi vengano poi gestiti e archiviati. Il Presidente comunque conclude invitando i 
consiglieri a partecipare e inoltrare durante la serata le proprie osservazioni 
 
 
QUARTO PUNTO  
Si procede a fare un consuntivo delle attività svolte a Natale ed in particolare il Presidente 
comunica che l’esito della tombola è stato decisamente positivo e che si sono raccolti Euro 
588,00 devoluti come deliberato al reparto di Pediatria dell’Ospedale Bufalini. 
Le spese sostenute per le iniziative natalizie ammontano ad Euro  979,66 così suddivise 
Euro 78,95 per regali di natale per i bimbi Euro 99,00 per il laboratorio di Natale Euro 
300,00 per lo spettacolo dei burattini Euro 226,62 per l’acquisto dei regali della tombola ed 
Euro 58,77 acquisto albero di natale , luci e decorazioni ed Euro 216,32 per gli acquisti di 
materiale per il laboratorio e per il rinfresco delle iniziative. 



 
 
QUINTO  PUNTO  
Per le iniziative 2016 i fondi a disposizione del Quartiere assegnati dall’amministrazione 
comunale sono pari ad Euro 6.944,00 ai quali vanno sommati Euro 800,00 circa (l’importo 
esatto si saprà quando verrà chiusa la contabilità 2015) quale residuo 2015. 
Il fondo a disposizione pertanto per il 2016 dovrebbe ammontare a circa Euro 7.744,00 
che il Presidente suggerisce di ripartire in linea di massima come segue: 
 

• Iniziativa sere d’estate Euro 3200,00 
• Commissione scuola cultura e politiche sociali Euro 3644,00 ripartiti 

1. Scuole primarie  Euro 400,00 (Euro 200,00 cadauna) 
2. Scuole infanzia Euro 400,00  (Euro 200,00 cadauna) 
3. Ass. Barbablu  iniziativa comics Euro 150,00 
4. Laboratorio  natale Euro 250 ,00 
5. Festa natale bimbi Euro 400,00 
6. Corso memoria Capannaguzzo /Macerone / Ruffio  Euro 1050,00 
7. Laboratorio benessere Euro 350,00 
8. Corone defunti Euro 170,00 
9. Varie per Biblioteca Euro 300,00 
10. Varie per cancelleria ad uso quartiere 174,00 

 
• Commissione ambiente e agricoltura Euro 950,00 

1. Lega ambiente Euro 350,00 per adesione Puliamo il mondo  
2. Attivita’ connesse a Puliamo il mondo 350,00 
3. Pedalata di quartiere Euro 250,00 

 
I consiglieri non avendo osservazioni in merito deliberano all’unanimità il riparto di spesa 
dei fondi  come proposto dal Presidente. 
 
 
SESTO   PUNTO 
Per quanto riguarda la gita di quartiere in programma per il mese di marzo, il consigliere 
Fusaroli comunica che è stata annullata in quanto non vi erano più possibilità di prenotare 
la visita al Quirinale e al Colosseo  tale gita verrà probabilmente programmata per il mese 
di settembre / ottobre. 
 
 
SETTIMO PUNTO  
Per quanto riguarda le comunicazioni dei coordinatori di commissione Alessandro Fusaroli 
comunica che programmerà per il mese di febbraio la commissione scuola cultura e 
politiche sociali. 
Il presidente informa che sono in fase di svolgimento i corsi della memoria a Macerone e a 
Ruffio mentre a breve inizieranno anche a Capannaguzzo. 
 
 
OTTAVO PUNTO  
Nelle varie ed eventuali Athos Ambrosini porta a conoscenza della situazione di Via 
Violone a Capannaguzzo dove il ponte che da accesso al terreno del signor Magnani non 
sia stato ancora riparato e che anzi è stato transennato pertanto il fondo del signor 
Magnani non più accessibile. Il presidente prende la parola per comunicare di aver già 
incontrato in passato il signor Magnani per il problema da lui evidenziato e che essendo la 
strada una via vicinale la manutenzione è a carico dei frontisti ad ogni modo a seguito 



dello scambio di comunicazioni tra il signor Magnani e il Comune  il quartiere provvederà 
ad informarsi presso gli uffici competenti per verificare le possibili soluzioni. 
Nelle scorse settimane presso il quartiere è venuto il Signor Giacomini per avere 
informazioni dell’esito del sopraluogo effettuato nella primavera 2015 dai tecnici del 
Comune e del Consorzio di bonifica nella frazione di Ruffio chiamati per verificare la 
condizione dei fossi e degli scoli e per individuare le cause dell’alluvione del febbraio 
2015. 
Alcuni cittadini poi hanno segnalato che nella frazione di Villa Casone i mezzi transitano 
nella via Cesenatico a velocità elevate e chiedono che si adottino soluzioni per contenere 
la velocità che costituisce pericolo per le persone che transitano a piedi ma anche per i 
veicoli che si devono immettere sulla strada. 
Si segnala che all’inizio di Via Prov. Sala all’altezza del ponte del Pisciatello l’asfalto 
presenta un’ avvallamento ed in parte è frantumato  proprio nel punto in cui la carreggiata 
si congiunger al ponte. Mentre sulla stessa via ma il tratto tra via prov. Ruffio e via 
Capannaguzzo come segnalato più volte,  presenta tratti di pericolosità dovuta all’assenza 
di manutenzione e alla mancanza di banchina segnalata più volte dai residenti. 
Sauro Novelli prende la parola per comunicare le dimissioni fa presente che i motivi sono 
strettamente legati al lavoro che svolge e al suo trasferimento alla sede di Ponte Pietra 
della filiale della Banca di Cesena pertanto lo stesso ritiene inopportuno lavorare e 
svolgere attività all’interno del quartiere nella propria zona di residenza. A tal proposito il 
Presidente già informato dallo stesso Consigliere Novelli delle dimissioni, pur 
comprendendo le motivazioni lo invita a prendersi tempo per valutare bene la scelta e al 
contempo ringrazia il Vice presidente per la collaborazione e l’attività svolta all’interno del 
quartiere. 
 
 
 
Null’altro da aggiungere alle 23,05 la seduta è sciolta. 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 

Il Presidente di quartiere___________________ 
 
 


